
●ゲスト： 

静岡第７分区ガバナー補佐 松山亘男様 

静岡第７分区ガバナー補佐事務局長 早川和幸様 

米山記念奨学委員会委員長 雨宮哲也様 

●ビジター： 

浜松ﾊｰﾓﾆｰＲＣ会長 深田吉治様 

ﾑﾝﾄﾞﾃﾞｱﾚｸﾞﾘｱ学校長 松本雅美様 

 

■会長挨拶 知久武会長 

おはようございます。先週スイスとオーストリアに行ってきま

した。スイスでは浜松で友人の方とＢＢＱをしました。そこは

田園風景、一面の牧草地帯、すばらしい山々の景観でした。Ｂ

ＢＱでは近所も参加しとてもフレンドリーに感じました。子供

たちは家の手伝いもよくし、またスイスでは学校給食がないの

でいったん家に戻り、家族全員と 2時間ほど食事をして学校へ

戻って行くという感じです。自分の今までの生活や家族、近隣

とのお付き合い等考えるよい機会の 1日となりました。 

 

■幹事報告 鈴木孝尚幹事 

本日例会終了後正副会議を行いますので関係者は宜しくお願

いします。 

 

■ガバナー補佐 松山亘男様 

いつもあたたかく迎えて頂き誠にありがとうございます。 

野口ガバナーより 365日楽しもうと言われています。あと残り

45 日も本当に楽しめるかどうか一生懸命やって楽しく終われ

るように頑張りたいと思っています。 

ガバナー補佐は皆さんと親しくなれますし、また知久会長、鈴

木幹事には第 7分区ガバナー補佐運営には大変ご支援頂きまし

た。知久会長のあいさつにもありましたようにファミリー的な

面、お２人のコンビキャラクターで２ヶ月に１回行われる幹事

会は楽しく親善が深まり感謝しております。 

ガバナー補佐は野口ガバナーのメッセージを伝える役割です

ので、目標の再確認をしたいと思います。 

ロータリー財団、米山記念奨学館への寄付をして頂くことです

が、我が第７分区は８つのクラブが達成しています。マイロー

タリー登録ですが、２６２０地区は全国で２位の登録数です。

おかげさまで皆様方のご支援ご協力、楽しく親睦頂いたことが

嬉しく思っています。 

 

 

■米山記念奨学委員会 委員長 

雨宮哲也様 

おはようございます。本日は奨学事業に関する御礼に参加させ

て頂きました。今年は米山奨学生が２１名卒業となりました。

こちらに所属していた于さんも東京で就職されて元気になさ

っていると聞いています。 

私も委員長任命されて引継の際にはこちらの前委員長である

小澤さんにして頂きとても感謝しております。次年度静岡ロー

タリークラブの中山さんにもこの意思、気持ちを伝えていきた
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いと思います。是非今後ともパワー浜松ロータリーさんにもご

協力お願いしたいと思っています。宜しくお願いします。 

 

■浜松ハーモニーＲＣ会長 

深田吉治様 

パワー浜松の皆様、おはようございます。 

私どもは５年前より雄踏町にてムンド・デ・アレグリア校に対

しまして社会支援活動を行っております。皆様のところに訪問

しムンド・デ・アレグリアの事を知って頂きご一緒に何か活動

をして頂けたらと思い、そしてロータリーの友情をお借りしま

して訪問させて頂きました。 

 

■ムンド・デ・アレグリア学校長 

松本雅美様 

おはようございます。 

本日はムンド・デ・アレグリア校の紹介をさせて頂きたく訪問

させて頂きました。当校は在日ブラジル人、ペルー人などポル

トガル語、スペイン語を母国とする子供達の学校でございます。 

日本に住み、将来職を求める彼らにとって日本語の教育が重要

であることは申すまでもございませんが、母国語による教育も

また、自己のアイデンティティーを育む上で欠かせません。し

かしながら、法制上、同校への公的支援は極めて限定されてい

るのが現状でございます。そこで、彼らは自費にて通っており

ますが決して良好な経済環境にはなくやむなく退学する子供

達も後を絶ちません。結果、公立校にも通わず未就学となる子

供もおります。同じ人間でありながら、同じ地域に住みながら

自己のアイデンティティーを育む環境にない子供達、自らでは

如何ともしがたい環境にいる子供たちがおります。 

皆様のフェローシップに厚く御礼を申し上げるとともに、趣旨

お汲み取りの上、何卒ご高配を賜ります様お願い申し上げます。 

 

 

 

■議事 クラブ協議会 

近藤次期会長 

おはようございます。 

最初に次年度の方針を話させて頂き、その後にグループでの打

合せをお願いします。 

次年度最大のイベントは１５周年を迎えます。来年の５月末に

式典懇親会を予定しております。 

次年度事業としては「松」をテーマにした奉仕活動をする予定

です。考えているのは東小学校１００周年という事もあり八幡

神社にある松を復活できないか？防潮堤に松の植林はできな

いか？を検討しています。 

 

■スマイル 

知久会長、鈴木幹事： 

松山ガバナー補佐、早川事務局長様へ 

本年度も残り４０数日となりましたがここまで大変お世話

になり誠にありがとうございました。我々は残りの活動も気を

緩めることのない様に努めます。松山様、早川様におかれまし

ても今後のご活躍を心から祈念致します。本当にありがとうご

ざいました。 

知久会長、鈴木幹事： 

本日は米山記念奨学委員会の雨宮様におかれまして甲府の

遠方よりお越し頂き誠にありがとうございました。米山記念奨

学生は我々のクラブにおかれましてとても素晴らしい出会い

と交流をさせて頂いています。また奨学生の成長ぶりには我々

が色々な面で勉強させて頂いていることに感謝致します。これ

からの雨宮様のご健勝と米山記念奨学会のご発展を心より祈

念申しあげます。 

小澤邦比呂会員： 

米山記念奨学委員長雨宮様本日は早朝よりご挨拶を頂きあ

りがとうございました。今後ともご指導宜しくお願い致します。 

雨宮哲也委員長： 

２６２０地区米山記念奨学委員会委員長を仰せつかってお

ります雨宮哲也です。日頃より米山記念奨学事業にご支援、ご

協力を賜り深く御礼申し上げます。 

深田吉治浜松ハーモニーＲＣ会長： 

本日は貴重なお時間を頂きましてありがとうございます。ロー

タリーの友情に感謝しつつ甘えさせて頂きました。次年度にま

た呼んで頂ければ幸いです。今後とも宜しくお願いします。 

 


